
「第４０回市岐商デパート」記者発表を行いました！ 

（２０２２．９．２６） 

「第４０回市岐商デパート」開店について、岐阜市役所で記者発表を行いまし

た。代表取締役社長含め３年生４名が出席し、これまでの取り組みや取扱商品

について発表を行いました。報道機関の方からの熱心な質問にも丁寧に回答す

る４人の取締役の姿に、市岐商デパートを成功させたいという熱意が感じられ

ました。約１時間の会見でしたが、チームワークを発揮し市岐商デパートの顔

として務めあげてきました。 

 ショッピングサイト「ＢＡＳＥ」には、開店までに間に合うよう取扱商品を

随時掲載しています。商品のネーミングや説明、写真の撮り方にも工夫を凝ら

していますので、ぜひご覧ください。 

 

左：記者発表の様子 

  記者さんからの質問に画面を使って説明 

  しています 

右：主力商品である「市岐商どらやき」の写真を背景にＰＲする様子 

 


